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・学級園の整備をしたいと思っているが、どのタイミングで行けばよいのか迷う。野菜を植えるときの手伝い
をしたいと思っている。

・学校評議員をやって、学校の教育
活動がよく分かった。図書ボラン
ティアは、今後も続けていってほし
い。
・学級園の整備や野菜の植え方な
ど、応援できることはあると感じて
いるので、地域の人材をもっと活用
してほしい。

・豊かな心を育てる上で、読書環境を整
えることは、とてもよいことだと思う
し、読み聞かせや語りなど活動内容を広
げていきたい。
・命を守る教育やいじめを許さない心を
育てる教育をこれからも続けてほしい。
・防災教育は、とても大切な教育だと思
うので、地域とともに行う避難訓練など
も取り入れたらよい。この地域の弱いと
ころは土地が低いことなので、洪水への
備えも必要。

・学力向上の取り組みは、学
校もやってくれているが、地
域の人材を活かし、放課後学
習などを取り入れてみてもよ
い。
・図書室をもっと充実させ、
授業で活用できる図書や資料
をそろえたらよい。

その他のご意見

・図書ボランティアの活動
は、やりがいもあり、手ごた
えを感じ、何より子どもが大
勢来るようになった。
・浜の宮ビーチの清掃活動は
日頃から地域住民がやってい
るが、そこに子どもが参加す
ることができてよかった。

・豊かな心を育てる上で、読書環境を整
えることは、とてもよいことだと思う。
・栽培活動は、児童玄関に季節の花がき
れいに咲き、これからも続けてほしい。
・児童会の子どもが、校門で朝の挨拶運
動を行っているのはよいことだ。
・ルールを守ることは、大切なことなの
で規律ある生活が送れるように取り組ん
でほしい。

・どの学級も先生は授業の工夫を
していると思う。
・子どもへの安全確保は、防災へ
の取り組みを通して十分に行って
いると感じた。
・学力向上への取り組みをやって
いただき、家での自主学習が定着
してきた。

・学校評議員をやって、学校の教
育活動がよく分かった。図書ボラ
ンティアは、今後も続けていって
ほしい。
・学級園の整備や野菜の植え方な
ど、応援できることはあると感じ
ているので、地域の人材をもっと
活用してほしい。

・豊かな心を育てる上で、読書環境
を整えることは、とてもよいことだ
と思うし、読み聞かせや語りなど活
動内容を広げていきたい。
・命を守る教育やいじめを許さない
心を育てる教育をこれからも続けて
ほしい。
・防災教育は、とても大切な教育だ
と思うので、地域とともに行う避難
訓練なども取り入れたらよい。この
地域の弱いところは土地が低いこと
なので、洪水への備えも必要。

・学力向上の取り組みは、学校も
やってくれているが、地域の人材を
活かし、放課後学習などを取り入れ
てみてもよい。
・図書室をもっと充実させ、授業で
活用できる図書や資料をそろえたら
よい。

・図書ボランティアの活動は、やっ
てよかった。子どもたちが自由に出
入りし、明るい図書室になった。
・家庭や地域との連携した取り組み
はやっているが、まだ、学校には入
りにくいと感じることがある。
・学校の活動や子どもの様子を保護
者や地域にわかりやすく伝えようと
しているが、もっと、子どもの様子
がわかるようになればよい。

・豊かな心を育てる上で、読書環境を整
えることは、とてもよいことだと思う。
・学校に来ると気持ちのよい挨拶ができ
る子どもによく出会う。
・児童会の子どもが、校門で朝の挨拶運
動を行っているのはよいことだ。
・学校や学級で、いじめをなくす取り組
みをしていると感じる。
・命を大切にする心や社会のルールを守
る教育をしていると感じるが、ルールを
守ることは、十分とは言えないと思う。

・図書ボランティアの活動で、図書
室が明るくなり、子どもたちが自由
に出入りしている姿をみて活動を続
けることの必要性と、手ごたえやや
りがいを感じた。授業にも生きてく
ると思う。
・どの学級も先生は授業の工夫をし
ていると思う。
・子どもへの安全確保は、防災への
取り組みを通して十分に行っている
と感じた。

平成２９年度　学校運営等に関する評価書
学校名 和歌山市立浜宮小学校

作成日 平成３０年（２０１８年）　  ２月　 １６日

教育目標

かしこく（知）　やさしく（徳）　たくましい（体）　浜宮の子　　　校訓　　-希望　誠実　健康-

学校の自己評価についてのご意見

地域とともにある学校 ゆたかな心 確かな学力


